
Wie geht es voran im Kreis der 
„Kirchtürmer von St. Otto“?

Am 7.2.25 haben wir uns getroffen 
und die Kleingruppen - Ergebnisse der 
Gemeindeversammlung vom 19.1.25 
besprochen und versucht, ein wenig 
zu ordnen. 
Nun gilt es, die pastoralen Ideen für 
unsere Kirche auf ihre Umsetzbarkeit abzuklopfen (z.B. die flexiblere Bestuhlung 
… ). Dafür werden wir uns mit einem darin erfahrenden Mitarbeiter des EBO tref-
fen. 
Wir sind auf der Suche nach Architekten und Baufachleuten, die Ideen für die 
Nutzung des Kirchraumes, aber auch der umgebenden Liegenschaften entwickeln 
können. 
Im nächsten Schritt werden wir uns mit den Verantwortlichen des Denkmalschutzes 
zusammensetzen, um auch deren Bedingungen kennenzulernen. 
Wir freuen uns weiterhin über Tipps, Herstellung von Kontakten zu Fachleuten, 
weiteres Interesse. 
Wir werden bei der nächsten Gemeinderatssitzung die „Kirchtürmer von St. Otto“ 
als Ausschuss gründen, um dort vernetzt zu sein und über unsere Aktivitäten zu 
berichten. Wir halten Sie und Euch auf dem Laufenden.
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